

Power Rangers Alternate

Fan Fiction :

La colère de Tommy !

Vous me connaissez, le valeureux Ranger Vert qui à commencer sous l'influence de Rita pour anéantir les Power Rangers et offrir la terre aux forces du mal, puis les Rangers m'ont libéré du sort et servie du coter du bien pour détruire Rita et toutes sa bande de monstres. Mais pour la suite, cela diffère de ce que vous connaissez puisque je vie dans un monde alternative, ou je suis le seul et unique Ranger en service, un monde à mon image, un monde qui mérite ce qu'il a !

Dans ce monde, dès le début, Rita ne sais pas privé de donner l'identité des Rangers, les forcent ainsi à se cacher des autres et à valoir une protection gouvernementale de leurs familles, finie le lycée, finie l'adolescence joyeuse, ils n'étaient plus ce qu'ils étaient. Quand je suis arrivé dans leurs équipe, ils étaient plus que l'ombre d'eux-mêmes, une sensation que je m'apprenais à connaître car je savais ce qui m'attendais après ce qui c'était passer, et elle n'a pas tarder à révéler mon identité, mais malheureusement pour moi cela c'est passer déferrement !

Le gouvernement refusa de protéger ma sœur et ma mère dû à mon passé tumultueux pour le compte de Rita. Zordon ne voulais pas intervenir non plus, estimant que ceci n'était pas de son ressort ni même sa priorité, Alpha 5 a bien essayé de le raisonner mais il a fait l'autruche de ces arguments. Je venais de rejoindre une équipe mais au final, je me retrouvé seul.

Les habitants d'Angel Grove n'aimais pas beaucoup ma présence au sien des Power Rangers, pourtant, avec l'aide de mon fulgurant Dragonzord, nous mettions moins de temps à ce débarrassé des monstres géant de la sorcière. Pour montrer ma bonne foie aux habitants, je confié mes pouvoirs de temps en temps à Jason, malgré cette effort, rien ne faisait leur changer d'avis.

Plus les semaines passé, plus les critiques de la presse était saillantes, certains habitants se permettaient même de saccager la devanture de la maison de ma mère, elle me disait « Ne t'inquiète pas, ce n'est rien ! » avec un large sourire.

Je me fié à son jugement, mais si j'aurais sût, je les auraient cacher.

Un jour, lors d'un combat contre Scorpina grandit, au commande de mon Zord, j'ai fait une erreur, une erreur que les autres Rangers ont déjà faite par inadvertance.

Scorpina à esquiver une de mes salves de missiles Dragon et ils ont atteint un bâtiment, qui renfermer multiples personnes, qui n'avait pas finie d'évacuer. Cet incident à provoquer la mort de près de deux cents personnes.

La presse ne m'a pas louter, les habitants exiger de rendre mes pouvoirs. Jason à pris la parole en prenant ma défense lors d'une interview téléviser, ce qui n'a rien arranger, bien au contraire, les habitants voulaient ma mort et disait perdre confiance envers les Power Rangers.

Rita, consciente de cet état d'esprit de cette partie de la terre débarqua avec son palais au cœur de la ville et pris la parole autour d'une foule en délire, presque de l'admiration et du respect envers-elle, une scène à peine croyable filmé par les caméras du monde entier qui c'étaient entassés depuis le début de l'arrivée des Rangers.

Elle leur fit une proposition, nous l'écoutions, cachés dans un immeuble et cela nous effraya. Elle leur fit savoir que ce n'est pas seulement Angel Grove qu'elle veut, mais le monde entier, nous réduire à l'esclavage pour son maître, le Lord Zedd. Mais qu'elle est prête à faire une concession, celle de les laisser libres tout en travaillant pour elle, si ils acceptent de nous tuer eux-mêmes, de lui fournir et je cite, «Leurs têtes au bout d'une pique».

Puis elle repartit sur la lune, laissant les habitants perplexes et pensifs, mais leurs décisions ne se firent pas attendre, ils ont choisi sa proposition.

Jugeant cette situation critique, je refuse de suivre les autres et décide d'extrader ma famille au plus vite. Mais c'était déjà trop tard, les voisins et autres badauds qui connaissaient cette adresse ont pénétré chez ma mère. Entendant des cris de secours, j'entre dans la maison, toujours équipé de ma tenue de Ranger, les intrus étaient entrain de tyranniser ma famille. Je voulais intervenir, mais comment le faire sans trahir ma promesse de Ranger, celle de ne pas s'en prendre aux civils.

Durant cette hésitation, d'autres rentrent et me maîtrisent, je me suis retrouvé bloqué et m'oblige à regarder les souffrances de ma mère et de ma sœur. Ils se mettent à les violer l'une après l'autre, j'essaie de me débattre pour me libérer mais ils sont trop nombreux pour bouger.

Quand ils eurent fini avec elles, ils les pendent sur l'une des poutres, j'ai crié autant que j'ai pu mais c'était déjà fini, elles moururent avant même la fin de mon premier cri, ils rigolaient autour de leurs corps nus et souillés sans vie.

L'un des protagonistes s'approche de moi et se baisse à ma hauteur et me dit «Ou ils sont tes amis ?» puis ordonne aux autres de me relâcher et s'enfuit tous en courant dont l'un d'eux crie «Ce sera bientôt ton tour !».

Je me suis relevé, et avec ma Dague, je les détache, les tenants dans mes bras à genoux et pleurant toutes mes larmes, j'en voulais au monde entier.

Je suis revenue au centre de commande avec les corps sans vie de ma famille mis dans des couvertures, ils étaient là, me fixant avec étonnement, même pas un mot, dans ce silence je retire mon casque et le laisse tomber au sol.

Zordon me dit qu'il est désolé pour ce qui vient d'arriver et je lui ai dit que la ferme d'un ton sec et ferme, les larmes encore coulantes sur mes joues. Jason s'approche de moi et me dit de me calmer, je l'ai repoussé violemment sur l'une des consoles de commande, puis je leur fait comprendre que des vraies amis s'entraident tout en me tournant pour ne plus les voir dans les yeux en baissant la tête vers les corps.

Ils me disent, appuyés de Zordon que les histoires entre civiles ne concernent pas leur mission. J'étais fou de rage d'entendre ça, j'ai eu envie de me retourner et leur dire leurs quatre vérités en face mais ma colère était tellement immense, que j'ai choisi une autre option.

Je me suis saisi de ma Dague tout en me retournant de nouveau serrant les dents au point

d'avoir la sensation de les casser, les ai regardaient droit dans les yeux et leurs dit fermement «Vous n'êtes pas mes amies !».

Je souffle dans mon arme et lances des éclairs sur les consoles, qui a pour effet de les détruire et confiné Zordon dans une autre dimension, comme je l'avais fait sous l'influence de Rita. Les Rangers ne tardent pas à comprendre ce que je veut entreprendre ce que je veut faire, se transmutent et alors un combat intense entres-nous s'entament.

Ma colère et tellement grande que je me sentais surpuissant, comme invincible, je les maîtrisée sans aucun problème et j'ai finie par gagner, ils se sont dé-transformer, limite inconscient.

Alpha 5, qui c'était cacher et tremblant de tout ces circuits finie par apparaître, essayant de me dire quelque chose, mais je ne lui en laisse pas le temps, j'ai ré-utilisé mon arme pour le détruire lui et la base sous les yeux manquant de mot de Jason.

J'ai récupéré mon casque et l'ai remis. Je m'approche de Jason et lui prend son Power Médaillon et fait de même avec les autres pour revenir vers lui, Dague toujours en main. Je lui ai montré leurs Power Médaillon, les ai lancer en l'air et les brisa avec l'énergie du mien. Il me dit que j'étais devenue fou, en le regardant de nouveau, je me suis saisi de sa tête et tend ma Dague en arrière.

En assurant ma position je lui dit «Je ne vais qu'exécuter la volonté de Rita !» et lance mon attaque, ce qui a pour but de lui tranché la tête, puis j'ai enchaîné avec les quatre autres. Pendant que la base continuait de brûlé, je regarde autour de moi et constate l'entendue de mon pouvoir, c'est à ce moment la que je suis rendue compte que Zordon et même Rita m'avaient comme bridé. J'ai ensuite fuis le centre de commande laissant les corps de ma famille pour me rendre au cœur de la ville, têtes en mains.

Une fois arrivé, je les ai laissé la, pour que les habitants puissent accomplir leurs choix et ils n'ont pas tarder à les trouver, je suis resté la, tapis dans l'ombre attendant l'arrivée de Rita. Ce jour là, la terre le retiendra pendant longtemps !

Elle n'a pas tarder à pointer le bout de son nez avec son palais, c'est alors, que quand elle récupéra les têtes, que j'ai appelé Dragonzord et lui ordonna via la Dague de tuer tout le monde, pas d'exception, femme, homme, enfants, Rita, tout de le monde subissait les déflagration de mon Zord. Quand il a eu terminé, je lui ordonna de ravager la ville, Rita qui a survécu a mon attaque c'était réfugié dans son palais pour repartir mais avant ça j'en ai profiter pour me faufiler dedans et le cloua au sol.

Rita, comprenant ce qui se passe m'envoie une armée de Patrouiller, mais avec ma nouvelle puissance acquise et libérée, je n'en fais qu'une bouchée de ces soldats sans âme et ne tarde pas à atteindre le centre du palais, en constatant en chemin vers cette endroit que j'avais encore le sang frais des Rangers sur mon armure.

De son centre je pouvais entendre les cries de tout Angel Grove qui subissait la destruction de Dragonzord, un vrai carnage. Rita me demande pourquoi, pourquoi je faisait tout ça après mon engagement auprès de Zordon et lui répond «Zordon est toi était en guerre, mais ce n'était pas la mienne, et ma famille en à payer le prix. Je vais te tuer !».

A ces mots, Goldar & Scorpina ne tardent pas à m'attaquer, mais ils avaient beau essayer de me toucher, une aura verte sortais de mon bouclier du Dragon et me protéger et n'ai eu

aucun mal à les repousser, ce qui a fait tomber l'épée du singe en armure dorée. Je m'en suis saisi, foncé vers Rita et lui ai enfoncé en plein dans le cœur. Tout en se transformant petit à petit en pierre elle me regarda et dit que ça n'aurait pas dû finir comme ça, puis s'écroule en poussière de pierre. Ces serviteurs m'ont regardaient l'air terrifié par ce que je venais de faire, se doutant que eux aussi, j'allais les tuer, mais j'avais une autre idée en tête. J'ai redonné son arme à Goldar, ramassé le sceptre de Rita et leur ai proposé cette fois de travailler pour moi en échange d'épargner leurs vies misérables, ce qui ont accepter en s'agenouillant devant moi. Finster m'a proposé de repartir sur la lune, mais j'avais une autre idée, Dragonzord détruisant la ville, j'avais décidé d'en faire l'épicentre de mon nouveau règne et lui ai demandé de créer un champ de force autour d'Angel Grove, ce qui n'a pas tardé à faire.

Quelques jours plus tard, après que le monde découvre ce que j'entreprenais, ils ont tenté en vain de pénétrer dans l'enceinte et j'étais devenue l'ennemie publique numéro un. En alliant mon pouvoir Mighty Morphin aux pouvoirs de sorcelleries de Rita, j'avais décidé de régler le problème, j'ai démultiplié mon Dragonzord ainsi que l'immense armée qu'avait créée Finster et ai ordonné d'attaquer le monde tout entier, et avec une telle force de frappe, le monde entier c'est rendu en moins d'une semaine et implorer ma pitié à leurs égards. Je leur ai donc proposé un accord, une vie de servitude, une allégeance envers moi et que tout ceux qui s'y opposé seraient massacrés dans d'immenses douleurs, le monde était à moi.

Grâce à Finster et ces monstres, j'ai pu poster des centres de contrôle ainsi que trois Dragonzords créés par le sceptre de Rita à chacun d'entre-eux pour montrer ce que je suis capable de faire et que je ne plaisante pas. Bien évidemment certains groupes de rebelles se forma, mais comme promis je les ai massacrés moi-même au yeux du monde entier, et à la suite de maintes reprises de ces groupes, j'ai décidé de plonger le monde dans les ténèbres, plus jamais ils ne verront la lumière du soleil, égale à la sombriété de mon cœur dans lequel ils m'ont plongé.

Tant qu'au Lord Zedd, il s'est bien évidemment manifesté, me proposant de rallier nos forces pour contrôler la terre, mais j'en ai rien fait, je lui ai même dit que si il venait sur terre, je le détruirais lui aussi, il m'a rétorqué que je regretterais ma décision un jour puis est reparti comme il venait, seul. Je sais qu'il reviendra mais ce jour là je serais prêt, les humains travaillent pour moi et me créent des armes capables d'anéantir n'importe quelle menace qui viendrait menacer mon règne de terreur, un à l'image de ma colère, celle qu'ils ont provoqué.

Vous me trouvez ignoble, et vous avez sans doute raison. «Qui suis-je ?», je suis désormais l'anéantissement, le briseur d'espoir, un Ranger vert plein de colère, un tueur, l'ami des ténèbres...

...Vous savez qui je suis...

...Je suis Dark Tommy !

...MRD...